

Años Dorados

Se trata de un proyecto que ofrece a varias residencias de personas mayores de la ciudad de Valladolid. servicios especializados de fisioterapia, actividades físicas grupales y salidas culturales a espacios naturales o ciudades de valor histórico, con el objetivo de mejorar la salud, el bienestar y la calidad de vida de las personas mayores. El pilar fundamental de este negocio es la relación personalizada con el cliente junto con una comunicación constante para satisfacer las necesidades individuales de nuestros mayores.

Durante el primer año, Años Dorados intentará ajustar sus precios para adaptarse a la renta media de los residentes pues el objetivo es mejorar la calidad de vida de los usuarios de sus servicios y no el ánimo lucrativo. Ofreciendo un servicio de calidad asequible para todos los bolsillos, se espera que el negocio se transforme en un referente en el sector sociosanitario para, posteriormente, crecer y seguir ofreciendo estos servicios en otras residencias de mayores de municipios cercanos a la capital